



 **Fondo de
Bienestar Social**
CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA

Boletín **SOMOS**

Un conjunto de oportunidades para desarrollar tu potencial.

Integridad

Grupo de gestión del
**Talento Humano y
Desarrollo Organizacional**

INTRODUCCIÓN

VIVIENDO LA INTEGRIDAD: El fundamento ético de nuestro bienestar social

Apreciados servidores públicos y contratistas del Fondo de Bienestar Social de la Contraloría General de la República, les extendemos una cordial bienvenida a esta **primera edición anual de nuestro boletín SOMOS INTEGRIDAD**, un espacio de encuentro y reflexión dedicado al valor que define nuestra labor y la calidad de nuestro servicio: **LA INTEGRIDAD**.

La Integridad es mucho más que un ideal, **es el marco de referencia que guía nuestro SER y nuestro OBRAR CONSCIENTEMENTE** en el ejercicio público. En el FBSCGR, significa asegurar que cada acción esté orientada por el interés general, el bienestar de la ciudadanía y, fundamentalmente, por el valor de la Inclusión. Es la garantía de transparencia que toda persona espera de una entidad dedicada a fomentar el bienestar social.

2025 ha sido un año estratégico. **Hemos asumido con firmeza el desafío de promover una cultura de la integridad que impulse la transformación de nuestra Cultura Organizacional hacia el modelo tipo Clan.** Esta labor se cimienta en la aplicación práctica de nuestros siete valores fundamentales, que son nuestra carta de navegación ética: Honestidad, Respeto, Compromiso, Diligencia, Justicia, Solidaridad e Inclusión.

Nuestro Grupo de Gestión del Talento Humano y Desarrollo Organizacional ha liderado acciones robustas para que la ética se viva en la práctica, sin importar el rol o la vinculación:

- Llevamos a cabo la actualización y promoción de nuestro Código de Integridad, un ejercicio riguroso que culminó con una intensa campaña digital para que todo el Talento Humano pudiera apropiarse de su contenido.
- Potenciamos a Embajadoras y Embajadores SOMOS FBS, un equipo líder que recibió formación especializada para el desarrollo de competencias, reforzando las características de nuestra cultura tipo Clan.
- A través de la Reinducción General, implementada entre septiembre y noviembre, aseguramos que los siete valores del Código fueran un capítulo fundamental y transversal para todo nuestro Talento Humano.
- Y lo más importante, **vivimos la integridad en la práctica con las Experiencias SOMOS FBS** y la campaña de Cultura tipo Clan, donde los equipos de trabajo lograron vivir de cerca los principios que nos identifican como una entidad unida.

Este boletín, **SOMOS INTEGRIDAD** en su primera versión, es la prueba documental de un compromiso colectivo y diverso. Les invitamos a revisar los avances, a acceder a los videos de promoción que capturan el espíritu de nuestra entidad y a reconocer que su aporte, único e invaluable, es el pilar que fortalece la confianza en nuestro Fondo.

¡Que esta lectura sea un impulso para seguir VIVIENDO LA INTEGRIDAD cada día!

A continuación, conoce los ejes centrales en la promoción de la integridad en la vigencia 2025.



Actualización del Código de Integridad y promoción de los valores que le conforman



Entre marzo y junio se desarrolló un ejercicio técnico para el análisis del contenido de nuestro Código de Integridad y con el resultado de este análisis se hizo un ejercicio comparativo entre el Código del FBS y el Código de Integridad del DAFP.

Como resultado de este ejercicio, el 26 de junio de 2025 se expuso a todo nuestro Talento Humano el nuevo Código de Integridad de la entidad y durante 3 meses se adelantó una campaña digital para la promoción de su contenido.

El Código de Integridad es la guía que orienta nuestro actuar con ética, transparencia y responsabilidad en el servicio público.

Te invitamos a leerlo y aplicar sus principios cada día. | [CLIC AQUÍ](#) 



SOMOS Grupo de gestión del Talento Humano y Desarrollo Organizacional

Vivimos con integridad, actuamos con propósito

Hemos actualizado nuestro Código de Integridad para fortalecer nuestra cultura ética y responder mejor a los retos del servicio público.

Te invitamos a conocerlo, aplicarlo y hacerlo parte de tu día a día.

El cambio empieza contigo.

[Ver documento](#) [Clic aquí](#)

Ver campaña

[CLIC AQUÍ](#) 



Porque la ética no solo se declara, se practica.



CLIC AQUÍ



Gracias a la participación voluntaria de nuestros funcionarios, reflejamos cómo, desde cada rol y en cada tarea diaria, vivimos los valores del Código de Integridad.

2

Formación y desarrollo para la integridad

EMBAJADORES SOMOS FBS

Durante la vigencia 2025 se desarrollaron acciones para la conformación de un grupo de EMBAJADORES SOMOS FBS, equipo que además se benefició de acciones formativas para el desarrollo de competencias para la promoción de los valores del Código de Integridad y el fomento de las características del modelo de Cultura Organizacional tipo Clan



Reinducción institucional

Desde septiembre hasta noviembre se implementó el ejercicio de Reinducción General, una acción fundamental en la gestión estratégica del Talento Humano de la entidad. En la agenda técnica de esta jornada de reinducción, la cual se implementó con diversos grupos (5 jornadas), se incluyó un capítulo importante para la promoción de los 7 valores que constituyen nuestro Código de Integridad.

3 Promoción de la cultura tipo Clan

Entre mayo y agosto de 2025 se implementó una campaña interna, en la que se promovieron conductas que, con su ejecución, favorecen la experiencia real de nuestro código de integridad y la transformación de nuestra Cultura Organizacional.



SOMOS | Grupo de gestión del
Talento Humano y
Desarrollo Organizacional

¡Soy CLAN cuando!

Actuó con diligencia, siendo puntual en todos los escenarios y **cumpliendo con los compromisos adquiridos.**

Cada mensaje está inspirado en los valores del Código de Integridad y en cómo se viven día a día en nuestra oficina y lugar de trabajo. Porque los valores no solo se enuncian, se practican y se reflejan en nuestras acciones.



4 Experiencias SOMOS FBS

Como resultado de las acciones de formación y desarrollo para la integridad, los líderes de los grupos, de la mano con los Embajadores SOMOS FBS, gestaron actividades al interior de algunos equipos para vivir más de cerca los valores que componen el Código de Integridad y las características de la cultura organizacional tipo clan.



SOMOS FBS
Un conjunto de oportunidades para desarrollar tu potencial

¡Hola! Somos  **Centro Médico**
y Atención Integral en Salud

Nuestra actividad fue desarrollada a partir de nuestro valor institucional del **Compromiso**

"Buen día, equipo. Hoy es una nueva oportunidad para dejar a un lado las cargas externas, conectar con el presente y aportar con tranquilidad, enfoque y amabilidad." Yohana y Lesly, Embajadores SOMOS

Desde el Centro Médico, nuestras embajadoras están llevando a cabo espacios de encuentro como comunidad, expresando su compromiso de entender al otro y fortalecer, día tras día, el estilo de relacionamiento CLAN en nuestro entorno.



SOMOS FBS
Un conjunto de oportunidades para desarrollar tu potencial

¡Hola! Somos el Grupo de Gestión Educativa y Colegio

Queremos compartir con ustedes una experiencia gestada por los integrantes de este grupo, quienes gestaron un espacio de integración para reforzar la cohesión y para construir gradualmente un ambiente de trabajo más saludable

Solidaridad

Respeto

Responsabilidad

Compromiso

Invitamos a otros equipos para que propicien acciones que favorezcan la vivencia de los valores que le dan vida a nuestro código de integridad



SOMOS FBS

Un conjunto de oportunidades para desarrollar tu potencial

¡Hola! Somos el Grupo de Bienestar Recreación, Cultura y Deporte

Queremos compartir con ustedes un ejercicio liderado por dos Embajadores SOMOS FBS, quienes a través de un ejercicio interactivo en la sede administrativa buscan promover el conocimiento y la práctica de los valores que hacen parte de nuestro CÓDIGO DE INTEGRIDAD.

Justicia **Solidaridad**
Respeto **Lealtad**
Honestidad **Responsabilidad**
Compromiso

Invitamos a quienes laboran en la sede administrativa y otros servidores/as que nos visiten, para que se acerquen al Grupo de Bienestar y participen de la actividad interactiva.

SOMOS FBS

Un conjunto de oportunidades para desarrollar tu potencial

¡Hola! Somos el Grupo de gestión de apoyo financiero, crédito y cartera

Queremos contarles que, como iniciativa para fortalecer nuestra cohesión interna como equipo y para afianzar alianzas de convivencia con otras áreas, propiciamos espacios de bienestar en los que tenemos invitados especiales. En estos espacios acogemos servidores/as de otros grupos, con quienes compartimos alimentos y juegos de mesa. Con estas actividades promocionamos el trabajo en equipo y la vivencia de valores tales como:

Respeto **Honestidad**
Solidaridad

¡Para nosotros estos momentos de bienestar son la oportunidad para articularnos y gestar alianzas que favorezcan un sana convivencia y un ambiente de trabajo saludable!

SOMOS FBS

Un conjunto de oportunidades para desarrollar tu potencial

¡Hola! Somos el Grupo de Gestión del Talento Humano y Desarrollo Organizacional

En nuestro grupo también procuramos vivir la Cultura tipo CLAN, a través del desarrollo de encuentros grupales en donde, además de conversar sobre nuestra misión, invertimos tiempo en cohesionarnos a partir del juego, la diversión y un compartir de alimentos. En estos espacios vivimos más de cerca valores como:

Justicia **Solidaridad**
Respeto
Honestidad **Compromiso**

El viernes pasado, en el marco de una reunión grupal, tuvimos un espacio de reflexión en torno al trabajo en equipo, ejercicio que se vio reforzado por una dinámica preparada por 2 EMBAJADORES SOMOS FBS y un compartir



La Integridad continúa: Nuestro compromiso para 2026.

Al cerrar las páginas de esta edición de "**SOMOS INTEGRIDAD**", queremos expresar un sincero reconocimiento a cada una y uno de ustedes. Su participación activa y el compromiso demostrado en la **actualización del código**, la formación de **Embajadoras y Embajadores SOMOS FBS**, y las experiencias vividas en cada equipo son la prueba más tangible de que la ética es el **fundamento sólido de nuestra entidad**.

Hemos reafirmado que nuestra **Integridad** es la energía que impulsa el Bienestar Social y la fuerza vital que da forma a nuestra **Cultura Organizacional tipo Clan**. Los siete valores—Honestidad, Respeto, Compromiso, Diligencia, Justicia, Solidaridad e Inclusión —no son solo palabras, sino el ADN de nuestra labor.

Miremos hacia 2026 con la convicción de que este camino de transparencia y rectitud es permanente. Los invitamos a llevar la Integridad en Acción a cada tarea, a cada decisión y a cada interacción, garantizando la prevalencia del interés general y el desarrollo integral de todas las personas.

Somos FBS. Somos la ética que se vive.

**¡Gracias por ser el pilar íntegro de
nuestro Fondo!**